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StuRaMed Protokoll – 19.08.2013 

Anwesende: Claudia Billing, Eva-Maria Wollburg, Mirko Wegscheider, Sophie Freitag, 

Theresa Buzek, Vicky Hein 

Gäste: - keine - 

Redeleitung: Claudia Billing 

Protokoll: Mirko Wegscheider 
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TOP 0:  Sitzungsorganisation 

Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Wir sind mit 3/11 gewählten Mitgliedern nicht beschlussfähig. 

TOP 1:  White Coat Ceremony (WCC) 
Eva stellt das Konzept der WCC vor, diese wird am 22.10.2013 stattfinden und gegen 18:00 Uhr mit 

einführenden Worten des Studiendekans und des Medizinischen Vorstandes beginnen. Anschließend 

erhalten die frisch gebackenen klinischen Studierenden ihre Kittel kursgruppenweise. Begleitet wird 

die Veranstaltung von einem musikalischen Ensemble. 

TOP 2:  Anfrage Lehrinhaltsdiskussion Vorklinik 
Vicky und Richard haben eine Mail von Frau Gutschale (Sekretärin von Prof. Schöneberg) erhalten. 

Darin geht es um die Probleme der großen Wissenserweiterung und damit einer großen Ausdehnung 

des Lehrplans in der Vorklinik bei gleichbleibender Stundenzahl. Prof. Schöneberg überlegt nun, wie 

die Fächer in der Vorklinik besser aufeinander abgestimmt und gleichzeitig die Physikumsergebnisse 

noch verbessert werden können. 

Dazu stehen einige Fragen offen: 

• Gibt es inhaltliche Doppelungen in den Vorlesungen der einzelnen Fächer, die 

vermieden werden sollten (oder sind diese Wiederholungen zur Vertiefung des Wissens 

sogar gewünscht)? 

• Wo/ in welchen Fächern gibt es im vermittelten Stoff Lücken gegenüber den im 

Physikum abgeforderten Leistungen? 

• Sollte am Aufbau der Vorlesungen etwas geändert werden? 

• Sind Tutorien/ Repetitorien für die Physikumsvorbereitung sinnvoll? 

Wir werden ein Gespräch zwischen den Vorklinikern und unseren StuRaMedis, die aktuell Physikum 

machen, anregen. Sie wissen gerade am besten über die vermittelten Umfänge Bescheid. 

Wir nehmen auch gerne weitere Empfehlungen als Diskussionspunkte auf und werden sie in das 

Gespräch einbringen. Vorschläge aller Studierenden sind ausdrücklich erwünscht. 

TOP 3:  Kommissionen 

Forschungskommission 
Wir überlegen, ob vertretungsweise jemand in die FoKo-Sitzungen am 02. und 03. September gehen 

würde, um einerseits über die Promotionsanträge zu debattieren und andererseits auch 

perspektivisch die Arbeit in der Foko weiterzuführen. 
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TOP 4:  Zugänge zum StuRaMed-Büro 
Eva hat mit dem Verantwortlichen für die Schließsysteme an der Fakultät, Herrn Burghardt, über 

Schlüssel gesprochen. Schlüssel für unser Büro können nicht nachgefertigt werden. Ein 

Transponderschloss wäre eine gute Alternative, es wäre auch schon da. Es wird ein Beschluss nach 

ausführlicher Diskussion vom StuRaMed erwünscht. 

In einer der künftigen Sitzungen müssen wir in großer Runde die Fragen klären: Wollen wir ein 

Transponderschloss? Wie werden die Transponder verteilt und wer bekommt einen? 

TOP 5:  Training New Trainers (TNT) in Bulgarien 
Julia & Julia fahren im September zum TNT der IFSMA (internationaler Dachverband der 

Medizinstudierendenorganisationen) nach Bulgarien und fragen eine Förderung durch den StuRaMed 

an. Die Redeleitung nimmt die Anfrage als Finanzantrag in eine der nächsten Sitzungen auf. 

TOP 6:  Motivationspäckchen für Halle 
Theresa würde diese Woche gern das Päckchen zusammenstellen und wartet auf den Bescheid, ob es 

schon einen Finanzantrag gibt. Der Finanzantrag ist auf dem FSR-Wochenende über 50€ beschlossen 

worden (siehe Protokoll vom 13.07.2013). 

TOP 7:  StuRaMed-T-Shirts 
Bisher herrscht keine Einigkeit über das Design. Sophie würde gern beim dunkelblauen Polo bleiben. 

Das Gehirn soll verschwinden, eventuell soll dann der StuRaMed Schriftzug über die Schulterblätter 

reichen. Es wird am Donnerstagabend ein kurzes Treffen zum T-Shirt-Design geben. 

TOP 8:  Ersti-Video 
Unsere Ideen zum Dreh wurden konkretisiert, diese konnten wir anschließend mit Stefan Klemm 

diskutieren. Er hat wenige Kapazitäten, es wird zeitlich sehr knapp, das Video für die diesjährigen 

Ersti-Tage bereits nutzen zu können. Die organisierenden Mädels schätzen eher ein, dass es schwierig 

zu schaffen ist, sie werden es aber versuchen, das Video noch bis zu den Ersti-Tagen zu drehen. 

Drehstart soll Anfang September sein, Mitte September sollte es fertig sein, damit die 

Nachbearbeitung gemacht werden kann. 

TOP 9:  Sonstiges 
In letzter Zeit hat es anscheinend viele SPAM-Mails gegeben, die über den Verteiler geflutet sind. 

Mirko hat die Einstellungen für den Verteiler noch einmal verschärft, wir werden abwarten, ob das 

Problem weiterhin besteht. 


